

PUSPEN

Tanam Jagung Perdana Demplot Kodim 0736/Batang

Edi Purwanto - BATANG.PUSPEN.ID

Mar 30, 2022 - 12:23



Batang - Dalam rangka mendukung Program ketahanan pangan di masa Pandemi Covid 19, Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Arh Yan Eka Putra melaksanakan tanam jagung perdana di lokasi Demplot Kodim 0736/Batang yang berada di Desa Rowo belang Kecamatan Batang Kabupaten Batang. Rabu (30/3/2022).

Kegiatan menanam jagung tersebut bertema “Mewujudkan Binter dalam Pemulihan Ekonomi dan Reformasi melalui Pembinaan Ketahanan Pangan di Wilayah”. Lahan demplot atau demonstrasi plot merupakan suatu metode penyuluhan pertanian kepada kelompok tani, dengan cara membuat lahan percontohan agar petani bisa melihat dan membuktikan terhadap objek yang di demonstrasikan.

Penanaman di lahan demplot bisa berupa inovasi teknologi budidaya, varietas unggul baru, pemupukan dan lain-lain yang disesuaikan dengan geografi wilayah tersebut. Dandim 0736/Batang menjelaskan, rencana lahan demplot Kodim 0736/Batang di tanah dengan luas lahan 5000 meter persegi akan ditanami jagung jenis Varietas Bisi 2.

Dipilihnya tanaman jagung karena saat ini memang pertanian jagung dan kedelai dijadikan satu sasaran dalam rangka ketahanan pangan. Mengingat Jagung merupakan salah satu komoditas pertanian yang kedepan memberikan prospek peningkatan kesejahteraan masyarakat Klungkung pada umumnya di luar komoditas Padi, tutur Dandim.

Kegiatan penanaman jagung di lahan Demplot Kodim0736/Batang merupakan kegiatan untuk mendukung program pemerintah dalam bidang pertanian dalam rangka program Pembinaan Ketahanan Pangan. Tananam Jagung Varietas Bisi - 2 mempunyai adaptasi lahan yg sangat baik untuk Ukuran tongkol besar dan dapat di panen umur kurang lebih 105 hari. Jelas Letkol Arh Yan Eka Putra.

Selesai tanam jagung kelompok Gapoktan melaksanakan Sosialisasi dari General Operational PT Indoraya Mitra Persada 168 tentang Sosialisasi pupuk Hayati Organik Cair dari PT Exragen " Hemat Biaya " Hasil meningkat menyuburkan tanaman, di kantor kepala desa Rowo belang. Hadir dalam kegiatan penanama jagung Dandim 0736/Batang,

Letkol Arh. Yan Eka Putra, S.Sos, General Operational PT Indoraya Mitra Persada 168 Bapak Atmaja, Pasi ter Kodim 0736/Batang Kapten Inf Bardi, Danramil 10 Kota Kapten CBA.Suwanto beserta Babinsa desa Rowo belang, anggota Koramil dua orang jajaran Kodim 0736/Batang, 15 Anggota Staf Kodim 0736/Batang, Kades Desa Rowo belang Bapak Dul Sipur dan 15 Kelompok Gapoktan.